

Der Esel und die Schüler

Als einmals ein Bauer auf einem Esel vor der Schul vorbeiritt, eben zu der Zeit, da die Schüler aus der Klasse gingen, fing der Esel an zu schreien.

Da dies die Schüler hörten, sprachen sie zu ihm: »Du grober Flegel, kannst du das Tier nicht besser abrichten und ihn ein wenig Höflichkeit lehren? Leidest du, daß es einen solchen Lärmen machet, wenn es bei solcher Gesellschaft ist?«

5 »Ihr Herren«, antwortete ein alter Bürger, da er sah, daß der Bauer nichts zu sagen wußte, »der Esel ist so froh, so viel seiner Gesellen anzutreffen, daß er vor Freuden singt.«

(101 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/antholog/schwaenk/chap37.html>